
８月２日に実施した川遊びフェスタｉｎ八東川において行ったアンケート結果の一部を報告します。 （アンケート回収１８）

●催しの内容に対する感想 ●催しの運営に対する感想 ●来年の参加
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きれいな水の八東川をみんなでまもる
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八東川水生生物調査を実施

【例会の開催について】

・日時：１２月１２日（土）1６：００～

・場所：谷口旅館（富枝）

①会員の拡大について

②寄付金の獲得活動について

③平成２８年度事業計画の骨格について

④その他

※例会にできるだけ出席しましよう！！

今後の活動計画

・ 9月27日（日）例会 19:30～（八東公民館）

・10月 3日（土）森の健康診断 八頭町細見谷の山林等

・10月 9日（金）鳥取環境大学シンポジウム

・ 10月25日 （日） 千代川流域圏会議主催細見川源流探検

・ 11月 8日 （日） 八頭町男女共同参画フェスティバル

・ 12月12日 （土） 16：00～例会 18:00～忘年会

（場所：谷口旅館）

川遊びフェスタアンケート結果

若桜町浅井付近

八頭町上野付近

水中カメラ映像

水生生物の採捕 水生昆虫の分類 水質検査 刺網による調査

八東川の水生生物調査を今年も８月４日、若桜町浅井付近、八頭町東付近、同上野付近の

３か所で実施しました。調査は、千代川流域圏会議メンバーの安藤重敏氏（元鳥取市湖南学

園校長）も応援に駆け付けていただき、会員等１０名で実施。水生昆虫の採捕や水質の試薬検

査のほか、千代川漁協の同意と鳥取県水産課の特別許可などを受けて、刺網を新兵器として

導入し、主に淵の魚を一網打尽に調査する新しい試みを行いました。

調査結果の概要

①水生昆虫による水質判定は、３か所とも「きれいな水」と判定。

②試薬による水質検査では、１か所は「ややきれいな水」、２か所は「きれいな水」と判定。

③刺網では、３か所で約３００ｍの区間に網を引いて、かかった魚は、合計鮎１匹、ウグイ６

匹、カワムツ（ハエ）１０匹、タカハヤ（モツ）３匹など３５匹。そのうち、体長１０ｃｍ以上の魚

は７匹と極めて些少。

④上流・下流に張った網間の距離を縮めた状況でも、その中を遊泳している魚はいなくて、

目視確認できず、確認できたのは網にかかった魚のみ。

⑤水中ビデオカメラでは、小さなカワムツ（ハエ）・タカハヤ（モツ）・めだかなどを映像記録。

成果

魚が想像以上に少ないことが実証できた。
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